

BROADCAST

Hadiri Deklarasi Pemilu Damai, Dandim 1003/HSS Tegaskan Sikap Netralitas TNI

Maskuri - HSS.BROADCAST.CO.ID

Nov 6, 2023 - 13:28



Hadiri Deklarasi Pemilu Damai, Dandim 1003/HSS Tegaskan Sikap Netralitas TNI

KANDANGAN – Tahapan Pesta Demokrasi Pemilihan Umum Presiden-Wakil Presiden, Anggota DPR, DPD, DPRD Provinsi, DPRD Kabupaten/Kota terus berjalan, sikap Netral ditegaskan oleh Komandan Kodim 1003/Hulu Sungai Selatan (HSS) Letkol Inf Bayu Oktavianto Sudibyo saat menghadiri dan mengikuti

Deklarasi Pemilu Kebangsaan Pemilu Damai 2024 dalam rangka Mewujudkan Pemilu Yang Aman, Tertib Damai dan Berintegritas di Mako Polres HSS Jl. Sudirman Desa Hamalau Kecamatan Sungai Raya Kabupaten HSS. Senin (6/11/23)



Ditemui usai kegiatan Dandim 1003/HSS berikan penjelasan bahwa pihaknya TNI (Kodim 1003/HSS) Siap membantu Polri pada Pemilu 2024 sesuai dengan Nota Kesepahaman TNI dan Polri Nomor : NK/32/X/2023 dan Nomor : NK/18/2023/TNI, jelasnya

Lebih lanjut Letkol Inf Bayu Oktavianto Sudibyo dikatakan bahwa Kodim 1003/HSS juga bersikap netral dan tidak akan terlibat kecuali dalam hal pengamanan Pemilu 2024.

"Kita tidak memihak dan mendukung salah satu parpol. Anggota TNI dilarang memberikan arahan dalam menentukan hak pilih, tidak memberikan tanggapan parpol," katanya.

Letkol Inf Bayu Oktavianto mengungkapkan, apabila ada anggota Kodim 1003/HSS yang ikut terlibat dalam politik bukannya pengamanan dalam membantu Polri maka akan ada sanksi tegas.

"Akan kita tindak tegas prajurit atau PNS Kodim 1003/HSS yang terbukti terlibat politik praktis," pungkasnya

Sementara itu saat dikonfirmasi Pj Bupati HSS Drs, Hermansyah. MM meminta seluruh aparat sipil negara atau ASN menjaga netralitas dengan tidak ikut berpolitik praktis dalam Pemilu 2024, terangnya

Pihaknya juga mengajak semua untuk menciptakan suasana Pemilu baik legislatif, pemilihan presiden, sampai kepala daerah di Kabupaten HSS bisa berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar.

"Harapannya semuanya bisa menikmati pesta demokrasi dalam pemilu dengan penuh kegembiraan," kata Hermansyah.

Masih ditempat yang sama kopres HSS AKBP Leomartin Pasaribu menjelaskan bahwa kegiatan Deklarasi Pemilu Damai digelar dengan maksud Mewujudkan Pemilu Yang Aman, Tertib Damai dan Berintegritas, dan menciptakan suasana damai dalam setiap tahapan tahapan Pemilu 2024,

Diharapkan sampai akhir pelaksanaan Pemilu situasi dan kondisi harus dalam keadaan aman dan tertib, tandasnya

Diakhir acara dilaksanakan penandatanganan Deklarasi Kebangsaan pemilu Damai dari Unsur Forkopimda HSS dan seluruh peserta Pemilu atau perwakilan Partai Politik yang ada di Kabupaten HSS.(pendim1003).